



## Venezuela, Minneapolis, Iran, Europe - Les derniers soubresauts de l'effondrement du contrôle mondial. Ou est-ce le cas ?

Par [Peter Koenig](#)

Mondialisation.ca, 09 juin 2020

Région : [Amérique latine & Caraïbe](#), [États-Unis](#)

Thème: [Droits humains et État policier](#),  
[Guerre USA OTAN](#), [Loi et Justice](#)

Analyses: [COVID-19](#)

*Il arrive un moment où les tirs en rond ne font que toucher les murs, les balles éclatent sur les trottoirs et brisent une fenêtre ici et là. Mais les gens sont en sécurité. Ils observent à distance et avec assurance.*

Le Venezuela a reçu cinq pétroliers d'Iran chargés d'hydrocarbures – gaz de pétrole, additifs – qui ont traversé une mer des Caraïbes totalement militarisée par les États-Unis, au milieu d'avertissements d'attaques et de représailles – et comme d'habitude, des sanctions « sans fin ». Combien de sanctions supplémentaires un pays peut-il obtenir ?

Il existe un système immunitaire, appelé souveraineté et intrépidité – confiance et dignité. Connaître ses droits. C'est ce qui fait toute la différence.

Il est vrai que les pétroliers étaient escortés par la marine et l'armée de l'air vénézuéliennes, en particulier dans les eaux vénézuéliennes. Et ils sont arrivés sans encombre au port d'El Palito, un petit port vénézuélien géré par la compagnie pétrolière d'État vénézuélienne PDVSA.

La tuerie étasunienne n'a pas eu lieu et l'événement n'a pas été télévisé.

Une autre agression contre la souveraineté vénézuélienne est la rétention totalement illégale par la Banque d'Angleterre de quelque 1,2 milliard de dollars d'or vénézuélien, déposé volontairement par le Venezuela en temps de confiance – dans le cadre des fonds de réserve du Venezuela. Avec l'effondrement des prix du pétrole, le Venezuela a décidé d'utiliser une partie de ses réserves d'or pour acheter des médicaments et de la nourriture afin de contrer les effets corona désastreux.

Le Venezuela a réclamé l'or déposé à la Banque d'Angleterre (BoE) qui offre des services de garde d'or principalement, mais pas exclusivement, aux pays en développement ; il en va de même pour la FED de New York et la Banque des règlements internationaux (BRI) à Bâle, ainsi que pour plusieurs autres institutions internationales et banques centrales considérées comme sûres et dignes de confiance. Il s'agit de dispositions légales en vertu desquelles le pays déposant peut retirer les fonds à tout moment et à sa guise.

Le Venezuela a le droit souverain de réclamer ces fonds sans aucune explication ou justification. La BoE a refusé, affirmant que le gouvernement de Nicolas Maduro n'était pas le gouvernement légitime reconnu par le Royaume-Uni. Pouvez-vous imaginer – si un gouvernement décide de confisquer les fonds d'un autre gouvernement, parce qu'il n'aime pas son leadership – où irions-nous ? – Eh bien, il n'y a pas beaucoup de suppositions. Nous en sommes déjà là. Le monde anglo-sioniste établit ses propres règles et décide au-delà de toute loi internationale. Et les marionnettes européennes sans caractère suivent leur exemple. Il est grand temps que cette matrice s'effondre et cède la place à une civilisation qui reconnaît les valeurs de la démocratie, de la justice, de l'éthique fondamentale et des droits de l'homme.

Dans ce cas, le Venezuela a expliqué que l'argent est nécessaire pour acheter de la nourriture et des médicaments afin de contrer les effets néfastes de COVID-19. L'ONU, intervenant au nom du Venezuela, a demandé à la BoE de restituer l'argent. Ce geste ou cette action de l'ONU est en soi un acte d'« indépendance » de l'ONU contre les États-Unis, pour lesquels l'ONU fait autrement les enchères. Mais en vain. La BoE n'a pas restitué l'or détenu par le Venezuela. En guise de compromis, le Venezuela a suggéré que les fonds soient remis au PNUD (Programme des Nations unies pour le développement) qui achèterait des denrées alimentaires et des médicaments vitaux pour le Venezuela.

Déjà à la fin de 2018, le ministre vénézuélien des finances Simón Zerpa et le président de la banque centrale Calixto Ortega, se sont rendus à Londres pour demander que le Venezuela soit autorisé à reprendre l'or. En janvier 2019, la BoE a refusé la demande. Tout ce qu'elle a dit publiquement, c'est qu'elle ne faisait aucun commentaire sur les relations avec les clients. Cependant, la véritable raison était claire.

Les États-Unis, formés et autoproclamés, ont soutenu Juan Guaido, un membre de l'Assemblée, qui n'a jamais été élu – qui n'a jamais été confronté à une élection présidentielle – a demandé à Downing Street que l'or ne soit pas rendu au gouvernement légitime de Maduro, que Washington, le Royaume-Uni et d'autres membres de l'UE ont déclaré illégitime, de manière inattendue et sans aucune raison légale. Quel monde ! – Imaginez que 40 ou 50 pays dans le monde décident que Donald Trump et Angela Merkel occupent illégitimement leurs hautes fonctions. Vous riez. Cela n'arriverait jamais.

Sous la pression de Washington, et de son propre gouvernement néofasciste, le Royaume-Uni et sa banque centrale n'ont pas bougé. L'affaire a été portée devant un tribunal à Londres le 14 mai 2020. Un jugement favorable au Venezuela est cependant peu probable. L'affaire sera alors portée devant la Cour internationale de justice de La Haye. La CIJ aura-t-elle suffisamment de poids pour se prononcer contre Washington ? Cela reste à voir. Ce serait un autre signe que les derniers atouts de Trump ont disparu.

Par ailleurs, l'administration Trump a saisi tous les actifs vénézuéliens aux États-Unis, y compris en 2018, le réseau de raffineries et de stations-service CITCO, dans une nouvelle tentative de nuire à leur ennemi juré, le Venezuela socialiste. Les actifs de CITCO aux États-Unis, sont estimés à environ 8 milliards de dollars, plus environ 30 milliards de dollars de revenus annuels. CITCO couvre environ 10 % du marché intérieur étasunien de l'essence. Dans l'ensemble, les avoirs vénézuéliens confisqués – ou plus exactement décrits comme volés – aux États-Unis et à l'étranger sont estimés à environ 50 à 70 milliards de dollars.

En plus des autres sanctions et actions coercitives étouffantes de Washington contre le Venezuela, il suffit de penser à ce que ces fonds illégalement appropriés par les États-Unis

pourraient faire pour améliorer les conditions de vie des Vénézuéliens dont les difficultés ont été exclusivement causées par Washington et par la coercition de Washington sur ses soi-disant alliés occidentaux – alias les vassaux, en particulier l'Europe – pour sanctionner économiquement le Venezuela. Une situation difficile exacerbée par la crise de Covid-19. Le Venezuela n'a pas fait de mal, n'a jamais menacé aucun des pays qui suivent les États-Unis dans leurs « sanctions économiques ».

Pourtant, malgré tout cela, le Venezuela reste calme, non agressif, non conflictuel, sûr de lui et survit ; et le Venezuela a en fait mieux maîtrisé la crise de Covid que la plupart des pays d'Amérique latine. Selon l'OMS, au 4 juin, le Venezuela a enregistré 1819 cas confirmés et seulement 18 décès.

La force de résistance et d'autodétermination du Venezuela est extraordinaire. C'est LA recette pour réussir et pour surmonter l'oppression occidentale. Cette autonomie et la solidarité sans faille de l'Iran et son action souveraine pour aider le Venezuela avec des pétroliers malgré les menaces étasuniennes, sont des signaux pour le monde que l'empire de Washington s'effondre.

Ou, comme le dit Andre Vltchek dans son article sur [le meurtre brutal de M. George Floyd par la police](#),

« Le monde ne peut pas respirer ! » Ecrasé par les Etats-Unis – Un pays construit sur le génocide et l'esclavage : Aujourd'hui, de plus en plus de gens peuvent enfin voir ce que peu d'entre nous ont répété pendant des années : Le monde entier a le cou écrasé par la botte américaine. Le monde entier « ne peut pas respirer » ! Et le monde entier doit se battre pour son droit de pouvoir respirer ! »

Ajoutons à cela : Et le monde entier n'a plus peur de se lever, de se défendre et de se battre pour ses droits.

Cette « lutte » est de plus en plus une bataille des 99 % contre le 1 % – les riches et les puissants voulant contrôler toujours plus de ressources du globe.

Chaque jour, cette bataille tourne davantage en faveur de Nous, le peuple.

Le verrouillage mondial du coronaire et la calamité sociale et économique du chômage, de la famine et de la misère innombrables – sans précédent dans l'histoire de l'humanité – incite involontairement des milliards de victimes dans le monde entier à un réveil important, dont les maîtres derrière ce verrouillage absurde, derrière la soif de pouvoir et de contrôle – les Gates, Rockefeller, Rothschild, Et Al, ne sont peut-être pas conscients.

L'assassinat impitoyable de George Floyd a déclenché une série d'émeutes dans tous les États-Unis – touchant quelque 150 villes étasuniennes.

Ces émeutes gagneront probablement leur propre dynamique, à mesure que la vague se propagera en Europe et peut-être aussi dans le Sud.

Alors que les généreux financiers d'*Antifa*, de *Black Lives Matter* ([soutenu par la Fondation Ford et Soros](#)) et d'autres organisations de protestation peuvent avoir comme objectif clair, à savoir la « militarisation de l'Occident », la dynamique d'un peuple éveillé peut

potentiellement faire dérailler ce projet diabolique et faire résonner un nouvel ensemble de valeurs sociétales.

Les forces de résistance et la persévérance des peuples du Venezuela, de Cuba, de l'Iran, sans parler de la Russie et de la Chine, ont un pouvoir magique.

Peu importe les pertes physiques de biens volés, de sanctions économiques, de tentatives d'humiliation par l'alliance occidentale néolibérale qui viole des contrats et des accords à volonté, c'est-à-dire le pacte nucléaire iranien, plusieurs accords de désarmement avec la Russie - et plus encore - la nouvelle vague de gains de conscience spirituelle et universelle, dépasse de loin ces pertes.

Les forces de la Lumière peuvent vaincre l'obscurité qui a englouti l'humanité au cours des 5 000 dernières années - jetant ainsi les bases d'une nouvelle société avec des valeurs d'égalité et de paix pour un avenir commun de l'humanité.

Peter Koenig

Article original en anglais :



[Venezuela, Minneapolis, Iran, Europe - Trump's Last Gasps of Collapsing World Control. Or Is It?](#)

Traduit par Maya pour [Mondialisation](#)

Note aux lecteurs : veuillez cliquer sur les boutons de partage ci-dessus ou ci-dessous. Faites suivre cet article à vos listes de diffusion. Publiez cet article sur votre site de blog, vos forums Internet, etc.

*Peter Koenig est économiste et analyste géopolitique. Il est également spécialiste des ressources en eau et de l'environnement. Il a travaillé pendant plus de 30 ans à la Banque mondiale et à l'Organisation mondiale de la santé dans le monde entier dans les domaines de l'environnement et de l'eau. Il donne des conférences dans des universités aux États-Unis, en Europe et en Amérique du Sud. Il écrit régulièrement pour Global Research, ICH, New Eastern Outlook (NEO), RT, Countercurrents, Sputnik, PressTV, The 21st Century, Greenville Post, Defend Democracy Press, The Saker Blog, et d'autres sites Internet. Il est l'auteur de [Implosion - Un thriller économique sur la guerre, la destruction de l'environnement et la cupidité des entreprises](#) - une fiction basée sur des faits et sur 30 ans d'expérience de la Banque mondiale dans le monde entier. Il est également co-auteur de [The World Order and Revolution ! - Essais de la Résistance](#). Il est associé de recherche au Centre de recherche sur la mondialisation.*

La source originale de cet article est Mondialisation.ca  
Copyright © [Peter Koenig](#), Mondialisation.ca, 2020

---

Articles Par : [Peter Koenig](#)

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)